

Usuarios piden que Ruta de la Madera tenga doble calzada

Tras nueva interrupción producto de la caída de árboles y deslizamientos, exigen una modernización de la vía.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Tal como en los anteriores temporales de mayo y junio, la Ruta de la Madera que conecta a San Pedro de La Paz con Santa Juana, debió ver interrumpido el tránsito vehicular desde la tarde del jueves, producto de la caída de árboles y deslizamientos de tierra, lo que la hizo imposible de tener operativa ante el riesgo para quienes circulan por dicha vía.

Y pese a que ayer al mediodía fue puesta de nuevo al servicio de los usuarios, luego de los trabajos de despeje y limpieza, la interrupción cada vez que caen las lluvias y sopla fuerte el viento tiene molestos tanto a conductores que la usan a menudo como a los habitantes de la comuna de Santa Juana, quienes suelen ser los más perjudicados con dicha situación.

"Esta ruta se ha cortado varias veces, cada vez que llueve es lo mismo", manifestó el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Santa Juana, Santiago Quezada, quien lamenta ver a su comuna muchas veces "aislada" por el drama de la Ruta de



PERSONAL DEL MOP REALIZÓ LABORES DE DESPEJE DE ÁRBOLES CAÍDOS LA MAÑANA DE AYER, PARA VOLVER A DEJAR HABILITADA LA VÍA.

la Madera.

"Y para qué decir la situación de los caminos rurales, es un problema que nos aqueja por años", añade el vecino y dirigente.

"Esto ya parece chiste, pasó lo mismo para los temporales pasados, entonces creo que es momento de pensar en serio en una modernización de esta vía, porque es muy transitada y un punto de

“
Pensamos que (la Ruta de la Madera) sería una buena candidata para hacer una doble vía”.

ministra Jessica López

conexión importante entre el Gran Concepción y comunas como Santa Juana y Nacimiento", expresa Roberto Maureira, conductor que a diaria viaja entre Nacimiento y Conce por temas laborales.

¿DOBLE VÍA?

Y esa modernización, aseguran, pasa, entre otras cosas, por convertir dicha vía en una pista de doble cal-

zada por sentido, siendo un anhelo de quienes circulan y quienes viven en torno a dicho camino.

"Creo que eso es fundamental, yo he estado en reuniones con distintas autoridades por este tema, con gente de vialidad, con parlamentarios. Acá pucha que se hacen estudios para poder mejorar la conectividad cuando se trata de un pueblo

pequeño. Eso sería espectacular, ahí cambiaría la cosa", dice esperanzado Santiago Quezada, de la Unión Comunal.

De hecho fue la misma ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien manifestó esta idea, pese a que en la práctica no existe un proyecto de este tipo en la actualidad.

Según la jefa de dicha cartera, la Ruta de la Madera es "una ruta bien importante a la que tenemos que mirar con una perspectiva de largo plazo. En este tiempo estamos manteniéndola, es una ruta complicada que, como ustedes saben, tiene en estas situaciones remociones, caídas de árboles también y eso nos obliga por temas de seguridad mantenerla cerrada en algunos períodos de tiempo. Siempre pensamos que sería una buena candidata para hacer una doble vía. Hay mucha carga por ahí. Está en una carpeta de ideas, no en proyectos concretos", reconoció la autoridad.

Por lo pronto, usuarios esperan que se tomen las medidas para evitar los reiterados cortes cada vez que los temporales se dejan sentir en la Región del Biobío. ☺